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Reunião do Conselho Diretor realizada em 09/06/2015 1 

                                            ATA 2 

 3 

Às dez horas do dia nove de junho do ano dois mil e quinze, realizou-se na sala 4 

de reuniões do Colégio Brasileiro de Altos Estudos/Fórum de Ciência e Cultura-5 

UFRJ, situado à Av. Rui Barbosa, 762 – Flamengo – RJ, a Reunião do Conselho 6 

Diretor, sob a presidência do Prof. Carlos Vainer, Coordenador do Fórum de 7 

Ciência e Cultura-FCC e tendo a participação dos seguintes membros: Decano do 8 

CT – Prof. Fernando Ribeiro, Decano do CCJE – Prof. Vitor Iorio, Decania do CLA - 9 

Representante Profª. Maria Clara Amado Martins, Decania do CFCH – 10 

Representante Prof.ª Sabrina Moehlecke, Decania do CCS – Representante Prof.ª 11 

Florence de Faria Brasil Vianna, SiBI/FCC – Representante Bibliotecária Samantha 12 

Pontes, Editora da UFRJ – Diretor Prof. Michel Misse, MN/FCC – Diretora Prof.ª 13 

Claudia Carvalho, Casa da Ciência/FCC – Diretora Isabel Azevedo,  Chefe de 14 

Gabinete/FCC – Paulo Caetano, Superintendente Administrativa/FCC Elizabeth 15 

Queiroz, Superintendente de Comunicação, Rádio e TV – Prof. Fernando Salis, 16 

Universidade da Cidadania/FCC – Coordenadora Prof.ª Maria Malta, CBAE/FCC – 17 

Diretor Prof. José Sergio Leite Lopes. O Prof. Carlos Vainer iniciou a sessão 18 

com os informes. 1- FestFIC 2015: O Prof. Carlos Vainer informou sobre a 19 

realização do I Festival Interuniversitário de Cultura do Rio de Janeiro – FestFIC, 20 

com cerca de 400 atividades acontecendo numa média de 15 municípios, no 21 

período compreendido entre os dias 02 e 12/07/2015. Disse se tratar de uma 22 

iniciativa conjunta do Fórum Interuniversitário de Cultura do Rio de Janeiro, no 23 

qual estão envolvidas as 08 (oito) Universidades Públicas do Estado do Rio de 24 

Janeiro, a saber: UFRJ, UNIRIO, UENF, CEFET, UFF, IFF, UERJ e UFRRJ. Registrou 25 

ainda que o assunto FestFIC/2015 foi submetido ao Comando de Greve dos 26 

Técnicos Administrativos em Educação da UFRJ, o qual entendeu que esta 27 

atividade deveria ser continuada. 2- GT-Rádio: O Prof. Carlos Vainer lembrou 28 

sobre a concessão de uma rádio FM para a UFRJ, que deverá ser implantada até 29 

2016. Quanto a isso, o Prof. Vainer informou que já existe um grupo de trabalho 30 

na Superintendência de Comunicação, TV e Rádio/FCC, responsável pela 31 

elaboração do projeto. 3- Emendas Parlamentares: O Prof. Carlos Vainer informou 32 

sobre o corte de 50% nos valores das emendas parlamentares, o que afeta 33 

diretamente vários projetos do Fórum de Ciência e Cultura, inclusive a Rádio 34 

Universitária, o que demanda novos contatos com os parlamentares para tratar da 35 

questão dos orçamentos destinados aos projetos. 4 – Portaria PROART: O Prof. 36 

Carlos Vainer informou que a portaria do Programa de Apoio às Artes - PROART já 37 

foi publicada no BUFRJ. 5 – Funcionamento das atividades do FCC durante a 38 

greve dos TAE’s/UFRJ: O Prof. Vainer informou que em reunião com os Técnicos 39 

Administrativos em Educação/FCC sobre as atividades desta Unidade, ficou 40 

acordado dar andamento ao FestFIC 2015, o que também foi encaminhado ao 41 

Comando de Greve, bem como apoiar os eventos que já haviam sido agendados 42 

com o FCC, entretanto, não receber novos pedidos de agendamento durante a 43 

greve. 6 - Representante do FCC no CONSUNI: A Profª. Claudia Rodrigues/MN 44 

informou que, conforme reunião da Congregação do Museu Nacional, foram 45 
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escolhidos os professores Renato Ramos – Vice Diretor/MN (Titular) e Paulo 1 

Passos (suplente) para representarem o Fórum de Ciência e Cultura no CONSUNI. 2 

Ela ainda aproveitou para lembrar que o Museu Nacional completou 197 anos no 3 

dia 06/06/2015, porém as comemorações oficiais acontecerão em agosto/2015. 4 

Neste dia 06/06/15 houve uma apresentação de trabalhos dos técnicos 5 

administrativos em educação sobre o Museu Nacional. 7- Inauguração da 6 

Biblioteca do Alojamento/SiBI – A bibliotecária Samantha Pontes informou sobre a 7 

inauguração da Biblioteca do Alojamento ocorrida no dia 02/06/15. 8 – 8 

Lançamento de livros / Editora da UFRJ: O Prof. Michel Misse informou sobre o 9 

lançamento dos livros Arquitetura Colonial e Assassinos do Som, na Livraria da 10 

Travessa. Dando continuidade à sessão, o Prof. Vainer apresentou o 11 

primeiro ponto de pauta: 1- Ata da reunião do Conselho Diretor realizada 12 

em 15/05/2015: Aprovada pela maioria dos membros, com 01 (uma) 13 

abstenção. 2- Regulamento do Sistema Integrado de Museus, Patrimônio e 14 

Acervo Cultural e Coleções Científicas - SIMPAC: O Prof. Carlos Vainer passou 15 

a palavra à Profª Maria Clara/CLA, que, na sessão anterior, manifestou interesse 16 

em apresentar sua proposta de modificação em alguns pontos. Houve uma série 17 

de discussões sobre o tema e outras propostas de modificação foram 18 

apresentadas, sendo todas submetidas à aprovação do Conselho Diretor para sua 19 

inserção no Regulamento. Em seguida o regulamento foi aprovado, com alguns 20 

adendos, pela maioria dos membros, tendo apenas 01 (uma) abstenção. 3- 21 

Regulamento do Sistema Integrado de Arquivos – SIARQ: Sobre este tema, 22 

a Profª Maria Clara/CLA trouxe algumas questões apresentadas pelo arquivista 23 

responsável no CLA, o que surtiu discussões entre os membros do Conselho. Em 24 

seguida o assunto foi submetido à votação, sendo aprovado pela maioria dos 25 

membros, com 01 (uma) abstenção. 4- Política de Comunicação da UFRJ: O 26 

Prof. Carlos Vainer fez uma rápida apresentação do assunto, que partiu de um 27 

convite feito anos atrás pelo Reitor ao Prof. Carlos Vainer, para que o Fórum de 28 

Ciência e Cultura assumisse a política de comunicação da UFRJ. Mas por se tratar 29 

de um tema que necessitaria de uma discussão maior e esta sessão já se 30 

encontrar com um tempo exíguo, o assunto foi retirado de pauta e transferido 31 

para a próxima reunião do Conselho Diretor. 5- SiBI – Edital de apoio à 32 

organização de eventos: O Prof. Vainer informou sobre a solicitação do SiBI em 33 

participar do Edital de apoio a eventos  da PR-3, com a proposta de organização 34 

da Exposição sobre os 450 anos do Rio na UFRJ utilizando os acervos das 35 

bibliotecas da Universidade. Nesse sentido ele solicitou ao Prof. José Sergio Leite 36 

Lopes/CBAE que apreciasse o pedido, para o qual apresentou parecer favorável, 37 

recebendo em seguida, aprovação unânime no Conselho Diretor. O Prof. Vainer, 38 

diante da iminente mudança de gestão na administração central da Reitoria, com 39 

a possibilidade de sua substituição no cargo de coordenador do Fórum de Ciência 40 

e Cultura, agradeceu aos membros presentes todo o envolvimento nos projetos 41 

aqui apresentados. Após isso alguns docentes como Prof. Vitor Iorio/CCJE, Prof. 42 

Michel Misse/Editora da UFRJ, Profª. Maria Clara/CLA e Profª. Claudia 43 

Rodrigues/MN apresentaram manifestações de apoio à sua permanência no cargo, 44 

parabenizando pela sua trajetória no Fórum de Ciência e Cultura. Nada mais 45 
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havendo a tratar, como Secretária Executiva do Fórum de Ciência e Cultura, lavro 1 

esta ata, que será assinada por mim e pelo Coordenador, tendo, em anexo, a lista 2 

de presença assinada pelos participantes desta sessão.  3 

 4 

 5 

                                                            6 

   ______________________                                 ____________________ 7 
     ROSILANE G. MOURA                                                              CARLOS VAINER 8 
 9 
   SECRETÁRIA EXECUTIVA                                                           COORDENADOR 10 
FÓRUM DE CIÊNCIA E CULTURA                                          FÓRUM DE CIÊNCIA E CULTURA  11 


